

<b>Vorlage</b>  Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: BA 3/0019/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 14.04.2015 Verfasser: BA 3						
<b>Zustand und Ausstattung der Außenpielgeräte der Kitas im Stadtbezirk Haaren hier: Bewegungskita "Auf Überhaaren" Anfrage der CDU BVF vom 03.04.2015</b>							
Beratungsfolge: <span style="float: right;">TOP: __</span>  <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>29.04.2015</td> <td>B 3</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	29.04.2015	B 3	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
29.04.2015	B 3	Kenntnisnahme					

**Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.

**Erläuterungen:**

Anfrage der CDU Bezirksvertretungsfraktion vom 03.04.2015 Zustand der Außenspielgeräte der Kitas im Stadtbezirk Haaren; hier: Bewegungskita „Auf Überhaaren“

**Anlage/n:**

Anfrage der CDU Bezirksvertretungsfraktion vom 03.04.2015



CDU Stadtbezirk Haaren/Verlautenheide

Bezirksvertretung Aachen- Haaren  
Herrn Bezirksbürgermeister  
Ferdinand Corsten  
Alt-Haarener Strasse 139/141

52080 Aachen

Kreisverband Aachen-Stadt  
Stadtbezirk Haaren/Verlautenheide

**Franz-Josef Kogel**  
Fraktionssprecher

Im Hesselter 4  
52080 Aachen

Telefon: 02405/3001  
Mobil: 0174/9263983

Aachen, 03.04.2015

**Sachstandsfrage nach § 13 der Geschäftsordnung**

Zustand und Ausstattung der Außenspielgeräte der Kitas im Stadtbezirk Haaren  
hier: Bewegungskita „Auf Überhaaren“

Sehr geehrter Herr Corsten,

auf Antrag der CDU-Bezirksvertretungsfraktion wurden bezirkliche Mitteln bereitgestellt, die städt. KITA Auf Überhaaren zur „Bewegungskita“ fort- bzw. weiter zu entwickeln.

Dieses ist auch mit dem großen Engagement der Kita-Leitung und des dortigen Personals zum Wohle der Kinder gelungen.

Wie uns aus Elternkreisen an uns heran getragen wurde verfügt das Außengelände der KITA Auf Überhaaren seit über einem halben Jahr über keinerlei Außenspielgeräte mehr.

Wir bitten daher die Fachverwaltung zur nächsten Sitzung am 29.04.2015 um Auskunft, ob

1. dieser Zustand so zutreffend ist
2. und falls ja, wann dieser Zustand behoben wird

Besten Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Franz-Josef Kogel  
Fraktionssprecher